

Genossen!

Im folgenden Abschnitt behandle ich einige aktuelle Probleme und Aspekte der Bekämpfung der politisch-ideologischen Diversion.

Ich halte es dabei nicht für notwendig, noch einmal speziell auf die grundsätzlichen, das Vorgehen des Gegners charakterisierenden Faktoren einzugehen.

Die auf dem zentralen Führungsseminar erfolgte Einschätzung der Rolle und Funktion der politisch-ideologischen Diversion und der damit verfolgten Ziele sowie über die wesentlichsten Angriffsrichtungen und die vom Gegner dabei angewendeten Formen und Methoden haben sich als richtig erwiesen. Diese Feststellung trifft auch auf die Darlegung der gleichen Gesichtspunkte hinsichtlich der feindlichen Kontakttätigkeit zu.

Unsere Einschätzungen und die daraus abgeleiteten Aufgaben sind demzufolge nach wie vor voll gültig. Sie sind im Zusammenhang mit meinen Darlegungen auf der Aktivtagung zur Auswertung des VIII. Parteitages unserer Partei zu sehen und vor allem in Verbindung mit meinen vorigen Ausführungen über zu erwartende feindliche Aktivitäten, auf die wir unter den neuen Bedingungen eingestellt sein müssen, in entsprechende politisch-operative Maßnahmen umzusetzen.